

Highlights

Somos Rappahannock!

División Newsletter- de octubre de 2019



Hola comenzar con la Semana

RCPS, en colaboración con Sandy Hook Promise, una organización nacional, sin fines de lucro dirigida por varios miembros de la familia cuyos seres queridos se perdieron en el tiroteo masivo trágica en Sandy Hook Escuela Primaria participaron en Comenzar con Hello semana de septiembre durante el 23 al 27 de septiembre. Comience con Hola enseña a los estudiantes a alcanzar e incluyen aquellos que pueden ser socialmente aislados, así como para crear una cultura de inclusión y la conectividad dentro de la escuela.

Escuela Primaria Rappahannock County llevó a cabo una semana espíritu especial que incluía temas diarios tales como Mix y Match Day (mezclar y combinar la lista de amigos), Día Color (Enlace con otros), Deportes Día Jersey (invitar a otros a unirse a su equipo), Hola sombrero día (Say Hello), y azul / oro del día (muestre su orgullo pantera). Además, los estudiantes participan en una variedad de actividades tales como saludar a alguien que no conocen y escribir un mensaje positivo a alguien.



En la escuela secundaria, los estudiantes participaron en una especie semana temática gesto: Handshake Lunes, Hi-Ten martes Dap-it-Up Miércoles, Jueves primer tropiezo, y Hi-Five viernes. Además, los Mentores RCHS y maestros para los estudiantes mañana visitaron la escuela primaria a comer con los estudiantes más jóvenes dos veces por separado durante la semana.

Fotos de Dani y Holly Pond Jenkins





SkyDome Planetario

RCE estudiantes disfrutaron visitando el Planetario SkyDome presentado por Producciones MobileEd el viernes 27 de septiembre de en el RCE auxiliar gimnasio. Los estudiantes vieron los planetas y las estrellas proyectadas a través del techo del recinto inflable, ya que aprendieron sobre el universo. El Planetario SkyDome llevó a cabo dos pases adicionales para la comunidad más tarde esa noche.

Gracias a RLEP (Rappahannock Liga para la Protección Ambiental) y la Fundación de las cabeceras por copatrocinar esta oportunidad de aprendizaje divertida. Además, gracias a la toma de fuerza para proporcionar aperitivos para el evento de la noche.

Los estudiantes zurdos estaban emocionados y con ganas de entrar en el planetario grande, inflable.



Peer Mentor Reveal Party

El muy esperado Peer Mentor revela al fiesta se llevó a cabo el jueves de septiembre de 26 ° en el gimnasio de la escuela. Los estudiantes y el personal llevaban collares de hawaiano festivo para celebrar el tema de este año, "Ondas de Makin'." Durante este emocionante evento, los estudiantes de 8° grado, que descubrieron upperclassman servirá como su mentor para el año. Después de la gran revelación, los aprendices y mentores se reunieron en grupos para completar una serie de 10 desafíos. Las actividades de formación de equipos, tales como la construcción de una sombrilla de playa humana y mostrar a alguien siendo rescatado por un socorrista en la playa, fueron diseñados para construir relaciones, compartiendo risas entre los estudiantes. Por último, los grupos disfrutaron de comer una golosina helada antes de regresar a clases.

estudiantes derecha RCHS unidos sobre las actividades tontas y risas.



Próximas fechas importantes

10 de Octubre 7H Salida Temprana (24:00) / Maestro 11 Día de octubre de 7H Conferencias PT (1-4 pm y 5-7 pm *Solo por cita*) / No hay clases para estudiantes de 14 de octubre de 7H Escuela Cerrada / 18 de de octubre de vacaciones 7H 19 7H 23 de regreso a casa de octubre de RD. Se pide a la Unidad día— estudiantes a vestirse de naranja para representar la unidad y la prevención de la intimidación.

